



近一だより

旭川市立近文第一小学校
令和6年度 第3号
令和6年6月28日発行

「本物に触れる」

校長 安藤 陽



6月24日(月)、25日(火)の2日間、6年生と修学旅行に行ってきました。主な行き先や研修は、1日目が北海道ボールパークのスタジアムツアー、新千歳空港でのグループ活動とスカイマークの見学や体験、2日目が札幌市での自主研修です。

6年生は、これまでの学校生活の中で、宿泊研修や校外学習など、教室を離れて学習をすることの意義を学んできています。そして、最高学年となり、これまでの学習の経験をもとに、一人一人が自分で考え、仲間との話し合いを通して考えを深め、小学校生活6年間の集大成として、よい思い出を作ろうと準備をして修学旅行に臨み、大きな成果を得て帰ってきました。教育活動が何かと制約を受けることが多かった時期を経て、行事や体験的な活動の大切さを、6年生と行動を共にした2日間から再認識させられた気がします。

社会で求められる仲間とのコミュニケーション能力や自立心、主体性、協調性、チャレンジ精神、責任感、創造力、異なる他者と協働する能力等を育む上で、多くの人とかかわりながら体験を積み重ねることは大変有効です。科学技術の進歩は目覚ましく、現地に行けなくてもVR(バーチャル・リアリティ)旅行でそこに行った感覚になることができたり、災害を想定した場面をVRで体験することもできたりするなど、VRの世界でもあらゆることが体験できるようになりました。しかし、技術が進歩して、ICTを活用した学習が必須となった現在でも、自分で考えて動いて、自分の足で歩いて、自分の目で見て、自分の手で触れていく、これら本物の体験をVRが超えることはできません。そのため、今のうちに本物に触れる機会を増やしていくことで多くの人とかかわり、五感を働かせながら学んでいくことが、社会を生き抜く力を身に付けるためには必要だと考えています。

※修学旅行の様子は次号でお知らせいたします。

7月の行事予定

生活目標 はっきり返事をしよう

07/01	月	委員会(前④)	本校の暖房設備入替工事に伴い、校舎裏が狭くなっています。駐車できる台数に限りがありますので、可能な限り、徒歩での来校にご協力ください。
07/02	火	朝会	
07/03	水	防犯教室	
07/04	木	クラブ②	
07/05	金	SA②	
07/09	火	薬物乱用防止教室(6年)	
07/10	水	参観日(3・4年)PTA窓拭き	
07/11	木	参観日(1・2年)PTA窓拭き・親子レク2年	
07/12	金	参観日(5・6年)PTA窓拭き・親子レク5年/宿泊学習説明会	
07/15	月	海の日	
07/19	金	児童集会	
07/22	月	クラブ③	
07/23	火	1学期終業式	
07/24	水	夏季休業(~8/25)	



個人懇談へのご協力ありがとうございました

保護者の皆様、お忙しい時期にもかかわらず、学校まで足を運んでいただき大変ありがとうございました。家庭と学校が同じスタンスでお子様の成長を支えていく確認ができた場・時間となりました。



プール清掃 ありがとうございました

PTA 施設厚生部と本部役員の皆様のお陰で、今月末のオープン予定に間に合いました。

きれいなプールで早く水遊びや水泳を楽しんでもらいたいですね!

遠足がんばりました。たのしかったです!



出発式



1年生…末広中央公園



3年生…末広やまどり公園他



4年生…末広東公園



2年生…末広北公園



3年生…北旭川大橋右岸広場他



4年生…浄水場見学

当日は教育大学のボランティア実習の方々にも協力をいただき、元気いっぱい体力の限り楽しんできました。

4年生は、出発式の司会をこなし、遠足後半に浄水場の見学と目白押しでしたが、みんな元気に歩き切りました。来年は宿泊研修です!

SA(スマイル・アドベンチャー)タイムで異学年交流!



異学年縦割り班で6年生がリーダーとなり、みんなが楽しめる遊びを企画・運営しました



地震・火災避難訓練

お…押さない
か…駆けない
し…しゃべらない
も…もどらない

能登半島地震の記憶も新しい中、今回の訓練は地震からの火災発生を想定したものでした。消防の方より、「少しざわつきや話し声が聞かれました。」という指導を受けました。命を守るために、日常の授業から、「聞くべき時に話さず聞く」態度を身に付けていきます。